
Herr Ebbinghaus ist für eine gemeinsame Ausschreibung von TOP 17 und TOP 18, um 
Probleme zu vermeiden. Die Begründung hierzu führt er im nicht öffentlichen Teil aus.   
 
Her Klein stellt ausführlich dar, dass dies so nicht realisierbar ist.  
 

 


